



Apuestan opositores por Gobiernos de coalición

Actores de oposición señalaron que la formación de la alianza política para contender en las próximas elecciones presidenciales garantizará no solo al nuevo presidente de la República mexicana, sino también al gabinete que lo acompañe.

“De aquí saldrá, no sólo el próximo Gobierno de México, sino el próximo gabinete”, aseveró el diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ildelfonso Guajardo Villarreal, durante su participación en el panel “La política económica en Gobierno de coalición” del Foro realizado por la organización civil Unid@s.

Asimismo, compartió su deseo de ser candidato a la presidencia del país bajo esta modalidad.

“Soy aliancista, soy, sin duda, partidario de una coalición, pero hagámosla bien, diseñémosla para que no prevalezcan los intereses de partido sobre los intereses ciudadanos. Quiero ser Presidente de este país, pero al mismo tiempo reconozco el valor de esta oferta de aspirantes”, indicó.

Por su parte, el periodista Maca-

rio Schettino Yáñez declaró a los asistentes del evento, entre los que se contaban distintos políticos de oposición, como la senadora priísta Beatriz Paredes y el senador de Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero, que “a los mexicanos ya se nos olvidó hablar del futuro y lo que importa es precisamente el futuro”.

Schettino precisó que “no necesitamos discutir si el Gobierno actual es bueno o malo, no necesitamos discutir el pasado, necesitamos discutir a dónde vamos a ir, cuál va a ser el futuro adecuado. Y con base en ese futuro podemos empezar a plantear este Gobierno de coalición que va a desarrollar una política económica correspondiente con el futuro que ustedes se imaginen”.

El periodista agregó que los Gobiernos de coalición contribuyen, de igual forma, a una descentralización del poder, pues la concentración de éste en una sola persona propicia que se enfoque en mantenerlo, más allá de enfocarse en las necesidades del país. /VALERIA

CHAPARRO



EVENTO. En el foro participaron políticos de oposición, como la senadora priísta Beatriz Paredes y el senador de Acción Nacional (PAN) Gustavo Madero.